

Une réunion interpays pour la présentation de OneHealth, l'outil d'estimation des coûts des Nations unies, se tiendra au Bureau régional de l'OMS pour la Méditerranée orientale, au Caire (Égypte), du 2 au 6 septembre 2012.

OneHealth est un logiciel conçu pour renforcer l'analyse, l'établissement des coûts et les scénarios de financement des systèmes de santé au niveau national. Il permet aux pays d'estimer et de planifier, dans le cadre des systèmes de santé nationaux et infranationaux, le coût de la mise en œuvre des stratégies et plans de santé.

Ce nouvel outil interinstitutions, lancé en 2011, sera présenté aux experts des pays de la Région participant à la planification et à l'estiamtion des coûts sanitaires au niveau national. Des experts nationaux viendront d'Iraq, du Soudan et du Soudan du Sud, et deux experts régionaux viendront du Liban et de Tunisie.

Saturday 20th of April 2024 12:17:38 AM